

9 octobre 1987 - Seul le prononcé fait foi

[Télécharger le .pdf](#)

Message de M. François Mitterrand, Président de la République, à l'occasion du symposium international pour l'éducation à la paix, vendredi 9 octobre 1987.

C'est une belle initiative que ce symposium international pour l'éducation à la paix. La présence ici, aujourd'hui, de personnalités d'origine, de confessions, de sensibilités diverses témoigne que l'essentiel rassemble toujours les hommes et l'essentiel, c'est-à-dire la paix universelle pour laquelle vous oeuvrez tous, là où vous êtes.

- Nous devons remercier les organisateurs de ce colloque : la Ligue internationale de l'enseignement de l'éducation et de la culture populaire, la Ligue française de l'enseignement et de l'éducation permanente, les Jeunes pour une action démocratique en Europe.
- Nous le savons, la paix n'est pas seulement l'affaire des Etats, chacun de nous doit en être l'artisan. Il faut former les hommes pour que demain la paix ait ses plus grandes victoires, pour que demain les droits de l'homme soient partout respectés.
- Pendant trois jours, vous allez apporter votre contribution à la plus belle des idées : l'éducation à la paix. Je vous souhaite bon travail et bonne chance.